

BOLETÍN No. 116 ->>

Sociedad Mexicana de Agricultura Sostenible entrega aportación de 48 mil 966 pesos a la UAA derivado de su vinculación.

Obra del primer lugar del Concurso Nacional de Artes Plásticas en Agricultura Sostenible se integra al acervo artístico de la Máxima Casa de Estudios.

El Fondo de Becas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió una aportación por 48 mil 966 pesos por parte de la Sociedad Mexicana de Agricultura Sostenible (SOMAS), derivado de resultados de vinculación entre ambas organizaciones y el Colegio de Posgraduados en Ciencias Agrícolas, así como de las actividades realizadas durante los XIII Simposio Internacional y VIII Congreso Nacional de Agricultura Sostenible que tuvieron como sede a la Máxima Casa de Estudios del estado.

Durante una reunión el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, recibió de manos del expresidente de la SOMAS, Juan Antonio Villanueva Jiménez, los recursos para destinarlos al fortalecimiento del Fondo de Becas e incrementar la cobertura para los solicitantes.

Al respecto, Andrade Cervantes externó un agradecimiento a la SOMAS y manifestó que esto es una muestra de que la vinculación de la Universidad redunda en beneficios para la formación profesional de los estudiantes, por lo que reiteró su apoyo en la gestión de proyectos.

También el rector de la UAA destacó que el lazo de vinculación entre la Universidad y la SOMAS fue posible gracias a los trabajos de colaboración de profesores e investigadores del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA), quienes al demostrar su calidad y la pertinencia de los proyectos científicos que se desarrollan en esta unidad académica han proyectado a la Autónoma de Aguascalientes a nivel nacional.

Al respecto, Juan Antonio Villanueva Jiménez aseguró que de los eventos realizados por la SOMAS en la UAA fueron los mejores por el compromiso de la Universidad con la excelencia educativa y su sistema de calidad que ofrecieron el mejor panorama para el desarrollo de las actividades.

De igual manera, agregó que la aportación al Fondo de Becas de la UAA permitirá impulsar el desarrollo humano de la comunidad universitaria, lo cual representa un modelo ganar-ganar, ya que se fortalecerá el cuerpo de profesionistas que ejercen acciones en México para mejorar el campo y el medioambiente.

En su momento el decano, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán comentó que la vinculación entre la UAA, SOMAS y el Colegio de Posgraduados es una evidencia de los beneficios de un esquema que deben procurar implementar las instituciones de educación superior, pues además de fortalecer la educación profesional de los estudiantes, se incrementan los proyectos de investigación y se generan recursos que complementan un círculo virtuoso de conexión.

Asimismo, Fernando Ramos Gourcy, jefe de Producción del Área Agrícola del CCA, mencionó que

a través de la vinculación con la SOMAS, la destacada participación de profesores y estudiantes en los congresos y el papel de la UAA como institución anfitriona, se ha consolidado la imagen de la Máxima Casa de Estudios en el estado en el contexto de las instituciones de educación superior y centros de investigación en México y el extranjero, por lo que auguró próximos proyectos y trabajos de colaboración con diferentes universidades.

Cabe mencionar que durante el evento también se hizo entrega de la obra del primer lugar del Concurso Nacional de Artes Plásticas en Agricultura Sostenible, que pasará a formar parte del patrimonio artístico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; y estuvo presente la extesorera de la SOMAS, Érica Muñiz.

